
CÂMARA MUNICIPAL DO BO· ITO-PE
CASA LEÔf)lIDAS VILA NOVA
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Requeiro a Mesa Diretora depois de cumprida as formalidades
regimentais no sentido de que seja feito um apelo ao Sr. prefeito Gustavo
Adolfo para que juntamente com a Secretária de Saúde S(I Julieta
Pinheiro, que seja feito uma reforma na unidade básica de saúde ({::fSB) na U fi>_s-
Comunidade do Sitio da Colônia, especificamente em toda cobertura do
teto do prédio, visando a segurança e prevenindo possíveis acidentes. . _ ~
,;:, L,' e (r o f/ ~ i1'11é P' I G-o /'''''"h/.J ;ti re-«t? e.e: E,..". t/.tVJ P./;f c s I ~

f;V\· {/r-rT4 /t ó"/-1-r-,f'c pc- ~.r--#',4- Çl e /~e,·eA./"7c s;. 7"C
-r'EN~C ~/)J4~f JustificativaOral vê: /!ce,A,--//e'/ IPE PO,L/hId /'~e.tV19
f:+ 1/,/0/1 v 0/ ~ ~ çv /V Í c v

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Bonito em O 1 de
dezembro de 2022.
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Giv&í,lid~José da S va Júnior
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